
「よこはま団地再生コンソーシアム」シンポジウム とりまとめ報告 

 

タイトル：コミュニティ形成の取組事例から考える団地再生 

日  時：2018 年３月 18 日（日）9:30～12:00 

場  所：横浜市立大学（ビデオホール） 

内  容： ○基調講演「団地再生における多世代コミュニティ形成の役割」（藤岡准教授） 

 ○若葉台団地 「団地での取組と、関係団体について」（水上課長代理） 

 ○左近山団地 「管理組合主導による、団地の魅力アップ活動について」（實方氏） 

 ○パネルディスカッション 

 （藤岡准教授、中西准教授、水上課長代理、實方氏、古檜山課長） 

 

□ 総参加人数 

  ９８名 

管理組合関係 41名 学生 2名 
支援団体関係 19名 行政関係者 6名 
その他企業関係 3名 コンソーシアム関係団体 21名 
報道関係 1名 出演者 5名 

 

□ アンケート結果（６３件回収） 

  1．このシンポジウムの開催について、何で知りましたか？ 

新聞 4件 職場 9件 

チラシ・ポスター 14件 その他 22件 

WEB 2件 無回答 1件 

知り合いの紹介 11件 

 

  2．あなたの年齢は？ 

10歳代 0件 50歳代 8件 

20歳代 2件 60歳代 14件 

30歳代 2件 70歳代 21件 

40歳代 10件 80歳代以上 6件 

 

  3．あなたの立場は何ですか？ 

管理組合理事 15件 自治会役員 2件 

検討委員会等の委員 8件 民間企業 12件 

管理組合員 11件 その他 15件 



 

 4-1．基調講演「団地再生における多世代コミュニティ形成の役割」は今後の参考になりましたか。 

   

とても参考になった 28件 あまり参考にならなかった 2件 

参考になった 28件 無回答 5件 

 

 4-2．若葉台団地における取組事例の紹介は今後の参考になりましたか。 

とても参考になった 26件 あまり参考にならなかった 6件 

参考になった 27件 無回答 4件 

 

 4-3．左近山団地中央地区における取組事例の紹介は今後の参考になりましたか。 

とても参考になった 26件 あまり参考にならなかった 4件 

参考になった 27件 無回答 6件 

 

 4-4．パネルディスカッションの内容は今後の参考になりましたか。 

とても参考になった 19件 あまり参考にならなかった 8件 

参考になった 23件 無回答 13件 

 

 ５．「よこはま団地再生コンソーシアム」に期待する検討事項はありますか。（複数回答可） 

若年層の流入・多世代居住 29件 管理運営支援 7件 

建物改修・建替え 24件 団地再生取組事例等の情報提供 25件 

高齢者支援（見守り活動等） 23件 大学等と連携 16件 

金融支援 10件 無回答 13件 

子育て支援（保育サポート等） 13件 

 

 ６．ご自身が関わる団地・マンションにおいて、支援を必要としていますか。 

必要 18件 団地・マンションとは関わっていない 5件 

今後必要となる可能性がある 21件 無回答 13件 

不要 6件 

 

 


